
COMPTE-RENDU CIE HERACLES 

Comité directeur du 16/11/2020 – 

19h30 en visioconférence 
 

 

 Présent Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique  X 
 

 

GLAIZE Evelyne X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

KENCK Elodie X   

LAVEAU Anthony X 
 

 

PRADELLE Olivier X   

RICO Adrien X 
 

 

SAYVE Bernard X  
 

VERNET Michel X 
 

 

 
 

Ordre du jour : 

 

1. Approbation CD du 03 novembre 2020 
2. Point licences 
3. Concours de Décembre 
4. Assemblée générale 2020 
5. Aide pour achat ordinateur pour notre entraineur 
6. Concours extérieur : 

1. Approbation CD du 03 novembre 2020 : 

• Approbation du  CD du 03 novembre à l’unanimité. 

 
2. Point licences : 

• 90 licenciés et 4 adhérents licenciés dans autres clubs. Taux satisfaisant au 

regard e de la pandémie et de la baisse générale du nombre de licenciés. 

3. Concours de Décembre : 

• Les dates prévues sont les 12 et 13 décembre. 

• La demande de matériel est envoyée. 

• La décision est prise au sein du CD pour maintenir les dates de concours et 

suivant la décision du gouvernement du jeudi 26 novembre de continuer 

ou pas le confinement ou la fermeture des salles de sport, on déplacera la 

date du concours pour l’année prochaine, Evelyne regardera les 

possibilités. 



• Evelyne contactera le directeur du sport Xavier Favre pour lui demander si 

les salles vont ouvrir sur la commune à la suite du discours du 

gouvernement.  

• Christiane prépare la feuille d’invitation. 

• Le nombre de départ sera de 4 car l'effectif des archers sera réduit à 

chaque départ à cause des mesures de distanciation (2 m entre chaque 

archer).On fera évoluer ce nombre en fonction des présents. 

• Une modification du plan de tir sera faite par Jean Marie. 

• Il faudra prévoir du temps pour installer le cheminement des archers et les 

différentes zones réservées. 

• Pas de flèche éliminatoire ce qui fera gagner du temps 

• Remise des récompenses à la fin ou non? 

• Un courrier sera envoyé sur le sujet. 

• Il n’y aura pas de buvette, ni pot de fin (interdite par le décret ). 

4. Assemblée Générale 2020 : 

• La date de l’assemblée générale est finalement prévue pour le Mercredi 

25 novembre 2020 à 19 h en visioconférence. 

• Les bilans ont été envoyés par mail à tous les adhérents afin de les lire 

avant l’AG 

• Un autre mail sera envoyé à tous les adhérents avec les codes d’accès et le 

mode d’emploi. 

• Les membres de l’année dernière à jour de leur cotisation peuvent 

participer 

• La visioconférence sera réalisée par Elodie avec Zoom. Elle pointera les 

arrivants pour l'émargement (pas de salle d'attente au vu du nombre de 

présents et on laisse les micros ouverts). 

• Dom sauvegardera le tchat pour conserver le déroulé des commentaires et 

questions.  

• Marine réalisera les votes prévus avec Adoodle (Evelyne lui enverra la liste 

des votes) qui est gratuit. Pour le comité directeur, liste bloquée si moins 

de 12 noms. Pour les pouvoirs, on peut pondérer le nombre de voix par 

personne. 

• Roger enverra la liste à jour des inscrits pour l’AG avec les noms prénom 

N° téléphone et adresse mail à Elodie et Marine  

• Kevin Diaz a envie de postuler comme candidat à l’élection au sein du 

comité directeur. Il y réfléchit et nous enverra ultérieurement sa 

candidature s'il se présente. Il serait souhaitable d'avoir quelqu'un de 2ème 

année (Evelyne voit avec Alexis qui enverra un message à ce groupe) 

• Rappel : pour être membre du comité directeur, on se doit de participer à 

la vie du club dans ses différentes actions y compris l'organisation des 

compétitions. 

• Nombre d'inscrits à l'AG à ce jour: 30 dont 4 pouvoirs. Le quorum sera 

atteint mais une relance sera effectuée par Roger en précisant que l'on 

peut toujours se licencier (procédure expliquée) avant l'AG. 

5. Aide pour achat d'ordinateur pour notre entraineur : 

• Suite à une panne de l’ordinateur d’Alexis qui le rend irréparable, il a été 

validé au sein du CD de lui allouer une somme de 500 Euros pour l'aider à  

acheter un nouvel ordinateur (il l'utilise en partie pour les besoins de 

formation de nos archers). Il a besoin d'une carte graphique correcte (c'est 

ce qui a "explosé") car très sollicitée. 

• Il a pu récupérer toutes ses données 

6. Concours estivaux : 



• Mercredi 5 Mai 2021 tournoi Poussin 

• Mercredi 26 mai compétition  jeunes 

• Samedi 26 et dimanche 27 Juin  concours extérieur du club (support des 

championnats régionaux TAE DI , à attendre validation CRARATA ). Quel 

lieu? 

Evelyne remercie les membres du comité directeur qui nous quittent pour raisons personnelles c'est-

à-dire Adrien Rico, Bernard Sayve et Michel Vernet. 

 

Prochaine réunion :  La date sera définie lors de l’AG  

 

Fin de la réunion à 22h00 

 

La Secrétaire de séance                                           La Présidente     

Roger Courtout                                         Evelyne GLAIZE 

 


